

ESPERAL OU NON?

Par **Profil supprimé** Posté le 10/11/2018 à 04h48

Bonsoir, alors je n'ai pas bu une goutte d' alcool depuis plusieurs mois grâce à l'espéral dont l'efficacité m'a été prouvée à cause d'un malheureux gâteau où il y avait ârome alcool écrit en tout petit et vu la crise j'ai bien flippé alors je voulais savoir si quelqu'un sait au bout de combien de temps je pourrai ne plus boire grâce à la volonté et non à la peur de mourir car ce médoc est très controversé. Et quand je vois que des gens ont rechuté au bout de 12ans à cause de 2 ou trois kirs ça encourage pas. Il y a des différences formes d'alcoolisme et je pense être au niveau pochtron voir clochard si ma famille ne m'avait pas toujours soutenu. Ça a commencé vers 16ans quand j'ai commencé la restauration... Apéro le midi avec le boss, après midi au bowling à boire des bières et ensuite c'est en commençant à bosser à Paris que c'est parti en live... à peine 20 ans du liquide plein les poches 2heures de sommeil, une douche et hop au taquet! sauf que l'alcool a pris le dessus. L'envie de boire s'était transformé en besoin. J'avais un bel appart que j'ai perdu comme toutes mes compagnes sensées et à la fin c'est mon colloque qui a prévenu pour venir avant qu'il ne soit trop tard. Sans compter les bagarres, les GAV etc. Voilà tout ça pour dire que je vais bientôt avoir 40ans et que je vis du RSA chez maman et papa et je n'arrive jamais à leur dire à quel point je les aime et qu'à leur mort ils soient enfin fiers de moi au lieu de s'inquiéter dans quel troquet je suis encore fourré... Désolé pour ce long message un peu or sujet du coup bonne nuit à toutes et tous merci.

1 RÉPONSE

Profil supprimé - 12/11/2018 à 19h03

Courage à toi Mickey!
